

Bhayangkara Grasstrack Kapolres Belitung Timur, Darmansyah: Saya Juga Kaget Luar Biasa Atas Minat Masyarakat, Selamat HUT Bhayangkara ke-76

Helmi M. Fadhil - BELTIM.INDONESIASATU.ID

Jun 19, 2022 - 21:14



Darmansyah dan Waka Polres Kopol Agus Handoko Serahkan Hadiah satu unit Sepeda Motor PCX Kepada Juara Umum Ferkedel

BELITUNG TIMUR - HUT Bhayangkara ke-76 tahun 2022 Polres Belitung Timur menyelenggarakan event grasstrack di Sirkuit Pasir Picay, Dusun Garu Medang, Desa Sukamandi, kecamatan Damar, Kabupaten Belitung Timur selama tiga hari, mulai 17-19 Juni 2022. Sebanyak 17 kelas dipertandingkan dalam kejuaraan.

Event grasstrack ini terselenggara berkat kerjasama Polres Belitung Timur dengan Senator (DPD RI Jakarta) asal Bangka Belitung, Ir H.Darmansyah Husein. Ribuan penonton antusias memadati lapangan grasstrack pasir picay. Juara umum menyabet 1(satu) unit sepeda motor PCX Warna merah atas nama Ferkedel Ferdiansyah dari Desa Lasar Kecamatan Membalong Kabupaten Belitung Induk.



Grasstrack Open Pasir Picay yang masuk agenda Ikatan Motor Indonesia (IMI) ini diikuti oleh ratusan rider baik dari pulau Belitung maupun dari Pulau Bangka dan memperebutkan hadiah 5(lima) unit sepeda motor untuk pembalap, dan hadiah lainnya, dengan total hadiah diperebutkan senilai Rp250 juta (dua ratus lima puluh juta rupiah).

Disela kegiatan grasstrack, Senator Bangka Belitung Ir H.Darmansyah Husein mengaku kaget dengan minat dan antusias masyarakat Belitung Timur (Beltim) terhadap olahraga otomotif.



"Saya juga kaget luar biasa dengan antusias minat masyarakat Beltim bahkan dari seluruh pulau Belitung, yang saya lihat begitu bahkan clas dan pesertanya terbesar juga ada peserta dari pulau Bangka. Saya senang event yang produktif dan sportif seperti ini, perlu kita kembangkan," ujar Darmansyah, Minggu (19/6/2022).

Darmansyah Husein mengatakan agar ajang tersebut dimanfaatkan sebagai sarana mengasah kemampuan pembalap dan tidak menjadikan jalan raya sebagai ajang kebut-kebutan. Dengan aturan balap, pembalap dituntut disiplin dan sportif dalam pertandingan.



"Kepada penonton ini hiburan yang sehat mudah-mudahan aman dan tidak ada yang cidera, selamat HUT Bhayangkara ke-76, terima kasih Kapolres terima kasih POLRI " ucap Darmansyah kepada awak media.



Sementara itu, Kapolres Beltim AKBP Taufik Noor Isya bersyukur event grasstrack dapat terlaksana sekaligus menjadi rangkaian HUT Bhayangkara ke-76 tahun 2022.

"Semoga ajang ini selain olahraga juga bisa menghasilkan atlet- atlet baru di dunia otomotif. Mudah-mudahan bisa sampai ke tingkat nasional, kalau perlu sampai internasional," Tutup AKBP Taufik. (Helmi M Fadhil).